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【編集注：一部燃やされた部分も掲載したかったのでスキャン

しました。】
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【編集注：82才のババさんの書き込みが焼かれてしまいました。

申し訳ありません。】
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4／12 930頃

いばらぎ県みと市と

かごしま県加治木町と

〃 隼人町

から来ました。

桜が散って残念 又 来ます

トレイはきれいと もっと来たいです。

4／13

鹿児島県隼人町からきました

五尺

千代ちゃん

4／14 晴れ

さっきまでの 通り雨が

うそみたいにきれいな空

そんなふうに微笑むから

いつのまにかうれしくなるよ

ちょっと大きなあなたのシャツ

通したそでをつまんでみた今

私 恋をしている 悲しいくらい

もう隠せない この切なさは

もっと一緒にいたい 2人でいたい

かなえてほしい 夏のあこがれ

さがしていた あなただけ…‥

by 福山 雅治
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H12. 9. 16

妻と来ました。真幸駅とまたちがったふんいきがあります。

人気のないさびれた様子がのどかで心が落ち着きます。

次は梅の花咲く頃に。

みほ、まさや

12. 4. 17(月) 19:00PM

えびの廃止当日以来、有給を取りここに来ました。

55冊目盗まれたとの事で…3ページにわたり熱き想いを書いた

のに‥‥想い出は大事にしたいものです。

なんと今は一日5本（片手）なんですねえ～淋しい～まだ駅員

さんがいらっしゃったS.60.8以来（当時高2）ここまですたれ

た大畑駅を見たのは初めてです。

（私のコンピューターが狂っていなければ、まだえびのにはグ

リーン車がついていました。）

もう30回位は訪れたと思いますが命ある限り（まだそんな年で

もないけど…）行きたい、来たい、と思ってます。

…ところで その盗まれた55冊目の中に書かせて戴きましたが、

私の勤め先の社員募集（さすがに求人雑誌ではないので、会社

名等入れる訳にはいかないのですが…）をしたところ かなり

の問い合わせを戴き、男女1名ずつ入社の運びになりました。

これも何かの縁だと思っています。Tel問い合わせ下されば詳

細はお話し出来ます。あと数名募集していますので。

職種 ・工場内勤務（電子部品製造）オペレーター

・ＯＡ専務等 若干名

（当社は、今まで書いてあるのだけ見たら何か妖しいみたいで

すけど 求人誌～週刊求人案内（九州各県版）、B-ing、Duta等

掲載されています）。

（次頁へ）



- 8 -

男を高、短大、大卒以上 20～30才くらいまで、大募集！ 新卒

者もＯＫです!! 勤務地 福岡、熊本、宮崎。委細面談ですが、

まず、お問い合わせを!!（09045139850 AM9～PM5まで）

社宅、寮あります。各種保険完備です。 大畑駅企画を

見ました…と一言

‥‥おっとっと すみません おっしゃって下さい

求人誌扱いして ごめんなさい。

これからも何故か人を引きつける遊び心を誘う大畑駅を訪れた

いと思います。

ありがとうございます。

かしこ.

9／20 H.12

初めて大畑駅に来ました。親友「こうせつ」くんに連れられて

…。静かでいいなあ…。うぐいすのこえが聞こえる…。

こんな人が入っていい無人駅って…よっぽどみんなの管理がい

いんでしょうね。

なんだかのんびりしたくなるとこだな…。

ところで、わたくしネットに月2～3回だしております「ハリセ

ン」のネームを見つけたらメールください。無差別に顔出して

おります。（特にアニメが多いです(爆)）

「こうせつ」とは中学から一緒だった「ハリセン」

P.S 長野にいっても がんばれよー！「こうせつ」！
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H12. 4／29 みどりの日

今日は、宮崎の宮崎の 丸山家と 建山家2家族で わらびとりに

来ました。

今、ビールをのんで いい気分です。

このえきは、昔から、あることでしょう!!

このえきはボロですね!!

やきとりがおいしかったです

H.12 5月3日

12年ふりに 大畑駅へやって来ました。

福岡直方市から ゴールデンウィークの観光ラッシュで、6時

間かかりました。

昔から 廃止寸前の鉄道や駅を散策するのが好きで 40歳すぎ

た前でも 余裕があれば どこへでも行っています。

前来た時は、ホームに古ボケた待室があり 時間を忘れるく

らい 周辺を フラフラしたものでした。

今、大畑駅は、何か形を変えた、若い人達の情報公開の場と

いうか、参加しに来た証しが待合室いっぱいあって 懐かしい

駅姿を見る感触とは又、別の感動を覚えました。

大畑駅企画を始められたあなたのおかげで こんなにも多数

の類人がいる事を知り また何年後かに来てみようと思いまし

た。アリガトウ しいさん。

Ｍ.ＹＡＳＵＤＡ 42歳
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関西大学CTC中井参上！

大屋、廣田に連れられて

大畑駅に来ました。

来るまで凄い坂、おまいら

どこに そんなパワー残っ

てんだよ。

それにしても寒いよー

Ｈ10. 3. 7

【編集注：ノートに貼ってありました。通算41冊目52頁にも中

井さんとお連れさんの書き込みがあります。】

H12. 5. 3 だりーよー

2000. 5. 3. 23:00

なぜか来てしまうんだよな～。待合室はマージャン大会の4

人組に乗っ取られ状態… (- -;)

ROKU%DC65大応援団HP管理人

2000. 5. 3(Wed.) 23:25 Starly.

ゴールデンウィークまっ最中です。大分を17時半出発。途中

阿蘇大橋で渋滞に巻きこまれ、宮原ＳＡでは人が多くて大変で、

やーっと人気のない大畑駅にきた…と思ったら、深夜のマージ

ャン大会で盛り上がっている！ どこに行っても人が多いよー

ーーー。というワケで早々退散します。 （次頁へ）
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JR九州宗太郎駅たびの～と管理人

ＧＴたけちゃんでした。

2000. 5. 4 (木) 22:00

川内から、ミニバイクできました。

もう大分あたたかくなって、いい感じですね。

駅はまっくらで、とても怖かった…

でも、大好きなヒロくんといっしょで、大丈夫！

それにしても、この企画 すごいですネ！

❤しいさんて、ヲタクなのかも

でも がんばって下さいね！

Ｙｕｋｉ

5. 4. 木. 22:00

今日はユーキとLove２❤な一夜を過ごさせてもらっています。

こんな静かでロマンチックな場所は九州広しといえどもなかな

か見つかるものじゃないですね。

いつまでもこの大畑駅残して下さいなって心から思ってます。

ただシイさんってもしかしてオタクなのかもって話していたん

だけど、そうなのかな。実は私、京都大医学部6回生で精神医

学専門なんですけど、特に研究分野として「オタク」を選んで

います。その点でシイさんにはとても興味を持ちました。ぜひ

一度、お会いして研究に協力して頂きたいです。今回このノー

トを拝見するとシイさんは、かなりのトラウマを幼少期に体験

されていますね。一刻も早い診察と治療を受けられることをお

すすめします。それでは、シイさんと大畑駅がいつまでも健在

でありますように！

サイトウ ヒロシ

2000. 5. 4 Ｙｕｋｉ

しいさんって、西日本新聞の人なんだー。
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チェチェラッチ チェチェラッチ

僕はオッパイ星人のＤＩ東です. なぜかというとオッパイは２

つあるからです

今日できることは明日すんな

明日もし死んだらどうすんだ?!

フィーチャリング インポリヤ ドラゴンナしゅう～

マルチメディアのＮＥＣ

道、このみちを行けばどうなるものか 歩ぶむなかれ歩がまな

かれ行けばわかるさ. ほうらい茶屋.

平川しんたろう

一点突破

行くぜヒップホッパー

ＤＪ.平川. 東. ククハラ

ドラゴンなしゅ～～～

ヤッタ ヤッタ ヤッタ

5／5 ワァイワアイ 先日ーー。２日ぶりにここに来ました。

ぼくは、鉄道のネジのはまりぐあいがとても好きです。大畑駅

のかんばんなんて、性的快感をおぼえます。ぼくは午前３時に

汽車が来ると友達にはめられました。ぼくはこの震源地を新天

地に変えたいと思います。めざす先は山頂の公園です。吸血鬼

のような２ＭＣはコワイです。それでは一点突破をしてきます

ｂｙ サーフィンキング
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2005. 5. 7 村中 貴紘 10才

人吉市大畑町

大畑駅涼しい最高
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2000. 5. 9

しいさんこんにちは。突然というべきか、ネットでいつもお

世話になっている。私、そう…

『うっし～＠秘境駅』でございます。大ゲサな…

大畑駅は、昨年の夏に急行「えびの」で停車中に観察、そして

前年の冬にバイクで訪問という事で、今回は、3度目となりま

すが、今夜は特別な日です。私の究極的必殺技!! そう、『駅寝』

です。とうとう叶いましたネ、九州一の秘境駅での駅寝。。。

今回の旅の概要をお話ししますと、「九州地方には秘境駅は存

在しない」の定石を打ち破るべく、私の秘境駅訪問家？として

のプライドをかけて、乗り込んで来ました、「九州」へ！

そして、しいさんのアドバイスもあって、沢山の秘境駅をGet

してきましたっす！

申し遅れましたが、『秘境駅』というのは、初めて聞く方々へ

レクチャーしますと…、深い山中、断崖絶壁、無人の原野など

に“ポツン”とある、日本全国の利用者の少ない駅、存在自体

が謎である駅などを私は勝手に「秘境駅」と称しており、全国

のこういった駅を発掘し、訪問しつづけている者として、第一

人者を自負しています。←（勝手なヤツでゴメン）

しかし、私には、大師匠様が存在します。そう、日本全国JR線

の全線全駅を4600駅余り、乗降された、『横見浩彦氏』であり

ます。

彼は、本を出しており、『乗った下りたJR線4600駅』という本

を私はバイブル的存在として活用させていただいております。

実を申しますと、今回の九州秘境駅訪問旅の出発にあたり、か

の横見氏に横浜で落ち合い、約2時間の談を得た後でこらから

九州へと旅立つ、「特ネ：富士」へと乗り込んだ私をお見送り

戴きました。（後程、HP及びメールで書きますネ！）

EF66に引かれた「富士」、しかし三島で緊急停止…何故だ？

（次頁へ）
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結局機関車故障ということで、点検した後に復帰。約25分遅れ

で、一夜経った門司駅へと滑り込み、普通列車乗り換え後に、

「ソニック2号」へとギリギリセーフ。博多へと向かいました。

そして、以降の行程は中略しますが、ターゲットとなった駅を

ここで挙げますと、

篠栗線

「筑前山手」…橋の上にある駅。階段がキツイ。周囲に人家多

し。店もあり。秘境度“０”

×○没

篠栗線

「九郎原」 … 意外に人家が多かった。最近ホームが改装され

た。山の中にあるが、いまいち…。

×○没

豊肥本線

「波野」 … 九州っぽくない、何だか周囲は北海道のような

雰囲気。駅舎は荒れ放…秘境駅としては最低ラ

ンク。周囲に人家はあるが、静か。

△今一つですネ

高千穂鉄道

「影待」 … まるで飯田線の「田本駅」の様に断崖絶壁にあ

り、車道では長い階段をつたい、5分も歩いた

下の方…。そして人家はゼロ！

ものすごい駅であった。

◎最高

高千穂鉄道

「深角」 … ここは、タバコの栽培農家が一軒あるだけで、

周囲はまったく開けてない。すこし先に高い鉄

橋があるが、下をのぞくと足がすくむ程…はる

か下に国道が走る。すさまじい雰囲気に圧倒さ

（次頁へ）
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れた。

◎いいねえ～

高千穂鉄道

「上崎」 … 今一つですネ。ちょっと人家が近くに何件かあ

りすぎる。緑色の待合室が個性的。中にはツバ

メの巣がある。水道あり。

×○没

高千穂鉄道

「亀ヶ崎」 … ここはながめが良い。車道もない。近くに一軒

あるが、車がない。なかなかよろしいです。

○○良

日豊本線

「宗太郎」 … ここは再訪です。やはり良いですねぇ。山の中

にポツンとある感じ。民家が6～7軒あるけど静

けさは○！
まる

◎ニコニコ

日豊本線

「青井岳」 … 人家3～4軒あったが、住んでいるのか？明かり

がついていない。国民宿舎が600m先にあるだけ。

やはりここは秘境駅だ…。

◎ニコニコ

日豊本線

「餅原」 … 列車を降りた私に「田舎の香水」のプレゼント

…クッサァ～。人家まったくなし。周囲は畑ば

かり…。何なんだこの駅は？

○

長崎本線

「東園」 … ダメだねココ。人家多すぎ…。海のながめは良

いけど…。

×○没

（次頁へ）
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長崎本線

「本川内」 … スイッチバック駅。駅舎が渋い。しめ切りでき

るけど、駅寝するにはちょっと…。人家が多く、

今ひとつ…。雰囲気は良いです。

×○没

長崎本線

「現川」 … “うつつがわ”と読む。山の中にあるのだが、

都市に近いせいか、人家が多すぎ。降りて損し

た…。時間を返せー。

×○没

三角線

「赤瀬」 … ここはおすすめ！人家はちょっと見えないし、

駅の雰囲気は最高。海水浴場としての利用だ

け？そういえば、18きっぷのポスターになった

事がありましたねえ～。列車本数が多く訪問は

ラク。

○

三角線

「石打ダム」…いまいち…。人家6～7軒あり。ちょっと違いま

すねぇココ。新設駅なので、雰囲気は今一つ…。

△

っと…。今回九州をめぐって来た駅を紹介しました。

明日は、「真幸」そして、「海路」「吉尾」鹿児島本線の「薩摩

高城」日豊本線の「竜ヶ水」「北俣」を訪問する予定です。ド

リームにちりんで一夜を明かし、そして山陰本線へ廻り、帰り

ます。

しいさん、そしてこの駅ノートの皆さん！現代に残った軌跡と

呼べる『秘境駅』を訪れて見ましょう！

←ビールが入って酔ってしまいました。字が段々雑になってし

まい申し訳ありません。 （次頁へ）
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これからも大畑駅ノートとしての大畑駅企画を応援します。

恐らく九州には今後も何度か訪れると思いますが、この「大畑

駅」には、必ず立ち寄りたいと思います。

鉄道旅行者を暖かくむかえてくれるこの素晴らしい大畑駅よ！

永遠なれ。

※PS. 今夜はタタミの部屋で寝ます。オヤスミ…。「私のHPパ

ンフを置きますよ。」

2000. 5. 9 うっしー＠秘境駅 こと 牛山 隆信

ホームページありますよ～

http://www1.tten.ne.jp/~ushiyama/hikyou.htm

これからもよろしくお願いします。（敬具）

5／10

おはようございます。

昨夜はず～っと駅ノート見えました。大変ですね～色々なイタ

ズラが多くて。しかし、旅人たちのこの駅に対する愛着がひし

ひしと伝わって来ます。これからも頑張って下さい！でわ、ネ

ットの上で会いましょう！（今度九州へ行った時はぜひお会い

したいものですネ）
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2000. 5. 12

はじめまして 一生 です。今年25才になるバックパッカーです。
カズオ

ここのことは あそＹＨでききました。それまで知りませんで

した。

自分はバックパーカーといっても 歩きやヒッチハイクだけで

はなく 各交通機関を使って日本中を旅してまわっています。

昨日は日奈久温泉の温泉神社でテントをはって温泉（共同湯）

3つを入りました。本当に人も場所もいいところでした。

今日の昨日の湯づかれもあり 8:00におきて 9:00に日奈久を出

発しました。

今日はどこに行くかと思い地図を広げるとすぐ近くに坂本温泉

があったのでそこまで県道258号線を歩きました。今日は天気

もよく、いいハイキング日よりでした。あまり歩きの旅をして

いる人はいないのでみなさんわからないかもしれませんが県道

を歩くのは最高です。車が少ないのが一番！聞こえてくるのは

川の音と風の音、そして鳥のさえずり。ね！いいでしょ。

12:30くらいに坂本温泉について 1時 ゆっくり入り これから

どうしようと思って悩んだ末にここにいました。人吉までヒッ

チハイクをし人吉からＪＲでここについたのは夕方でした。

本当に人がいなく いるのはカラスが目の前に見えるだけ ちょ

っとこわい。でも 旅人が駅舎の中をきれいに使っているだけ

あって いい駅だと思います。

明日かあさって 天気がくずれるみたいなのでもしかしたらも

う1泊するかもしれないけど そうでなければ となりの矢岳ま

で歩こうと思っています。そして次の日は京町まで県道408号

線を使っていことしています。

自分は今回 6月末まで旅をします。目的は別になく その時 知

り合った人にいろいろ聞きながら行きます。とりあえず屋久島

へ週末の終りまでに行ければいいのですが。そのあとは 奄美

大島→徳之島→沖永良部島→与論島→沖縄本島まで行って ま

わりの離島めぐりをします。 （次頁へ）
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7月のはじめから北海道の上富良野のライスセンターというと

ころで10月末まで仕事があるので期間は決まっているのですが

…‥

まっ こんな感じです。また今度 九州に来る時には またここ

によらせてもらいます。

この器とsoolで生きてゆく！
うつわ

愛知,松山市 一生 でした。
カズオ

P.S しいさん 本当にごくろう様です。自分はこういうの大好

きです。夜中までかかってぜんぶ読みました。これからも

がんばって下さい。

いい時間をありがとう。

5／13

おはようございます。しいさんにいい忘れたのですが‥‥ゴミ

ぶくろ置いておきます。

あまり力になりませんが使って下さい。

一生でした。

2000. 5／15(月) くもりときどきはれ

久しぶりに大畑駅に来てみました。 うぐいす がないてま～

す。

ところがです。しいさん 聞いてください!!

この大好きな駅の構内に 大量の「ゴミ」が捨ててあるんです。

お弁当のガラがほとんど。

日本人って こういうヤツが多いと思いませんか？

らくがきは するは！ こういうヤツのする事見るとイライラし

てくるんです！ （次頁へ）
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で、ですね、私の哲君がきれいにゴミ袋の中に入れてしまった

のです。（チナミニ、私の彼、キレイズキ なんですョ）

地元、人吉に住んでいながら こういう事されると残念です。

たぶん、3月に近くの梅園で梅祭りがあったから その時かも…。

それ共 ワラビを取りに来た非常識な人間がやった事かも。人

吉のハジです こういうのって。

又、来ます。駅も好きだし、シイサンの企画大好きだから。

哲君と ミクちゃんより

2000. 5. 16(火) 雨

今日 大将と大畑駅にきました。 愛。

H12. 5. 17 午前中雨 ランチ前より晴れになる

待望のワラビ狩りに来ました。今年は昨年に比べ5日程、過ぎ

てしまいましたが、楽しむだけの収かくはありました。

朝から何も食べずに来て、人吉駅でおにぎり弁当を2ヶ買い出

し ぶりに仕事を離れて、人が作った弁当を、ごちそうになろ

うと楽しみにしていました。所が、待合室に置いた弁当が、失

くなってしまいました。保線区の人？が、保線工事をしていま

す。その人達が、置いたら、なくなるよ!! と言われショック

これまでのつもりでそのまヽ置っぱなししたのが、油断してし

まいました。

でも初めての出来事です。おなかはすくし、飲物だけでは物足

りず1足早い列車で帰ります。八代から2人組。

毎年1年に、1回のみのワラビ狩り。

夫婦2人組。

うぐいすの声で迎えられましたが、残念です。
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5／23

久々に来ました。おととしの冬は、1月1日に 2～3時間、滞在

しただけだったけど、今日は、付近にテント張ります。

それにしても、この駅に来て、何らかの感慨がわくにせよ、わ

かないにせよ、自分が持ち込んだゴミぐらい、自分で始末して

欲しいものです。

最近、駅寝や、秘境の駅が、ある種のブームみたいになってま

すが、その中の一部が、自分の後始末をできないために、不快

な思いをすることが多くなった気がします。たいがいの連中は、

学生や、社会人なんでしょうが、つまらん大人になりたくはな

いですね。

京都より。

H12年

5／27(土)大雨だった

私はバイクで南の方を起点とし北上して日本一周等になれば

いいと思いながら旅をしている者です。

旅に出はや2ヶ月ベアリングがいかれ修理交換。南の正に自

販器も水も手に入らない様な多少の人口のある有人の島にてあ

やうく死にかけかと頭をよぎったときに飲んだ水のうまさ等色

々もはや思い出せない状態になってしまいましたがまだ2ヶ月

で九州の中南部ですよオイオイあまりにも遅い。色々道草くい

すぎやなどと思いつつ自分の標識見つけるとついよりたくなる

精神をこれからは多少おさえないとすべての名所を回る事にな

（次頁へ）
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るのではないかと恐れる。だってど～しても気になって気にな

って仕方なく自分の目で現実にその場所で確認しないと気が済

まないのですヤレヤレ状態です。

ここ2日は大雨でこの辺にて林道をさんざん走り周り展望地

などにも立寄り下界を眺めたがもやでよく見えず残念。そして

この大雨、雷の下標高のある林道には行かない事にしてとなり

の矢岳から人吉までJRに乗り列車の旅もしD51も見て雨の為ビ

バーグとの事により昨日矢岳、今日大畑とJR泊しました。列車

本数も少なく大助かり、ヤンキー共の落書もなく良好か？ ゴ

ミがあるのが気になるが、ここは場所が場所なので箱があるの

でゴミをつっこんでいくのではなく当然持ち帰るべき、もしく

は処分してくれそうな店やコンビニや色々の所まで捨てずにい

るべきなのですよ。周りにもゴミや缶がすてられている、これ

はどこ行ってもそうだった。唯一人口の少ない離島のみ（自販

器なし）はなく目に優しいと感じた。私はゴミやタバコの吸い

殻は見たくない、こんな物見たくて観光地等に行ってる訳では

ない、大体タバコのフィルター分解しないのでその辺にあたり

かまわず散らかして捨てるな、両切りのタバコならまだ昔の様

にその辺ポイポイでも（紙を目をつぶっても）分解されるがフ

ィルターはダメなはずだ本当に旅をしていて腹が立つ、屋久島

の登山道から海辺のサンゴ礁の浜、南国の白浜と青い空そして

吸いがらとあ～腹立たしいタバコはすうなア～ムダだ、と思わ

ず叫びたくなる程です。

とまあ長々書きましたがこういったJR駅は心が落ち着き有難

い物、みなさんで大事に大切に扱いいつまでも残る様努めまし

ょう。みなさんお元気にお過ごし下さい。

～無口な旅人～以上
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